



## 1er jour Mondsee

publié le 08/02/2017

Bonjour,

Nous sommes bien arrivés ce matin à Mondsee. Nous avons été accueillis par les correspondants et leurs professeurs. M. Reiss, l'organisateur de l'échange a fait un discours, nous avons fait connaissance avec nos correspondants et nous avons mangé à la cantine (bien plus petite que celle de Saint Jean !). Certains élèves ont découvert l'école, d'autres le centre ville de Mondsee. Le temps est couvert et il y a encore de la neige !  
Cet après-midi : douche et sieste au programme et dîner dans les familles.



**Académie  
de Poitiers**

**Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.**

**Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.**